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ATA Nº 12/24 

No dia 10 de dezembro de 2024, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Saúde e 
convidados na Prefeitura Municipal de Campo Bom, situado na Av. Independência, 800, Centro, 
no auditório do 4º andar sob a seguinte pauta prévia. 1) Leitura da ata; 2) Conferência Municipal 
da Saúde do Trabalhador; 3) Ações Dezembro Vermelho; 4) Inauguração Emergência do Hospital 
Lauro Reus ; 5) Atualizações e retornos sobre demandas do ano 2024; 6) Assuntos gerais. 1) O 
conselheiro Sandro realizou a leitura da ata anterior, que foi aprovada com a ressalva referente a 
data do mutirão de urologia, que a correta foi 07/12/2024. 2) Quanto à Conferência Municipal da 
Saúde do Trabalhador, a Comissão Organizadora foi composta por: Sandro Luiz dos Santos ,Ana 
Fátima Salles Rodrigues, Maria Regina Knevitz de Mello, Jurandir Ferreira e Marluci Bohes 
ficando definido que esta será realizada em 05/04/2025. 3) Mesmo com uma divulgação limitada, 
devido ao baixo estoque de testes rápidos, ações vêm sendo realizadas de forma contínua no 
município junto aos usuários em alusão ao Dezembro Vermelho. Aos profissionais da rede foram 
ofertadas capacitações e palestras sobre o tema. O município recebeu também o Selo de 
erradicação de transmissão vertical do HIV e da Sífilis.  4) A Inauguração da Emergência do 
Hospital Lauro Reus acontecerá no dia 23/12 às 19 horas, passando a ofertar 20 novos leitos à 
comunidade. 5) Atualizações e retornos sobre demandas do ano 2024:luxos CAPS; horário de 
trabalhador; meses alusivos; dengue; reforma e reformulação da UBS Paulista; Unidade nova na 
Celeste; Unidade nova Morada do Sol; reforma HL; Lei de Responsabilidade Fiscal; Fluxo de 
atendimentos prioritários no hospital;  Informações sobre horário de laboratórios; leptospirose, 
Fluxo urgência emergência; distribuição contraceptivo.6) Assuntos gerais:  A conselheira Cristina 
Juchem, trouxe ao conselho os números referente ao mutirão de consultas com o urologista: 
Foram disponibilizadas 100 consultas, onde tiveram 28 ausências. Os pacientes que consultaram, 
tiveram suas solicitações já encaminhadas (exames) aos setores responsáveis. O conselheiro 
tutelar Ezequias trouxe ao conselho as demandas de saúde mental envolvendo crianças e 
adolescentes do município; sugerindo que haja um aumento no quadro de servidores e espaços 
adequados para o atendimento destes pacientes também no hospital. 
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